

Ciudad de México, a 16 de abril del 2024

Comunidad universitaria
Consejo Universitario
Dra. Tania Rodríguez Mora

En calidad de miembros de la comunidad universitaria de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, expresamos nuestro desacuerdo y preocupación con respecto al reciente encuentro entre la rectora, Dra. Tania Rodríguez Mora, y el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Entendemos la importancia de establecer relaciones constructivas con líderes gubernamentales para promover los legítimos intereses y el crecimiento de nuestra institución y de la comunidad a la que servimos. Sin embargo, consideramos que este encuentro despierta percepciones negativas y cuestionamientos sobre la independencia e imparcialidad de nuestra universidad.

Como universitarias y universitarios comprometidos con los principios de autonomía universitaria y transparencia de nuestra institución, creemos que es fundamental mantener una clara distancia e independencia entre la esfera política y la académica. Este encuentro con el presidente, justo en un momento de elecciones políticas del país, constituye una interferencia indebida en los asuntos internos de nuestra institución y hace suponer apoyo incondicional por parte de la UACM a un determinado partido político y candidata presidencial y local. Por ello, consideramos inoportuna y desafortunada la visita que realizó Tania Rodríguez Mora al presidente de México. Se trata de una decisión tomada a espaldas de la comunidad, donde la rectora se arroga facultades que sólo competen al Consejo Universitario, máxima autoridad en nuestra Universidad.

Demandamos de la manera más respetuosa que rectoría actúe con apego a nuestra ley y que, antes de realizar cualquier encuentro o actividad con implicaciones significativas para nuestra institución, delegue en el Consejo Universitario las facultades que sólo competen a este máximo órgano de gobierno. Esta es la única vía para defender con hechos y no sólo con palabras nuestra autonomía, y para evitar que los integrantes de nuestra casa de estudios y la opinión pública pongan en duda la integridad de la representante legal de la UACM.

En todo momento refrendamos la importancia de garantizar el respeto a los principios democráticos, académicos y de autonomía que nos guían como comunidad universitaria y nos deslindamos de cualquier partido político o candidato que esté participando en las próximas elecciones presidenciales y locales en nuestro país.

Nada humano me es ajeno
Universidad Autónoma de la Ciudad de México

FIRMAS

Antonieta Hidalgo Ramírez
Araceli Flores Guzmán
Carlos García
César Alejandro Márquez Aguayo
Esther Del Callejo Llerenas
Esther Martina Vázquez
Gabriel Medina
Gloria Zaldivar Vallejo
Hernán Correa Ortiz
Jesús Rodríguez Godínez
Karim Garay Vega
Luz Ortiz Mancilla
María Jiménez Mier y Terán
Mariela Oliva Ríos
Monica Sarnari
Norma Hilda Hernández Torres
Rosa Margarita Álvarez González
Samuel Cielo Canales
Sandra Martinelli